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JUSTIFICATIVA DAS AULAS REMOTAS NA ESCOLA DE ENSINO INFANTIL 
MARIA DE FÁTIMA FERREIRA PINTO 
 

Esse comunicado tem por objetivo prestar esclarecimentos ao público a 
respeito de uma denúncia feita na rádio, sobre o retorno das aulas presenciais na 
Escola de Ensino Infantil Maria de Fátima Ferreira Pinto, localizada no distrito de 
Caxitoré na cidade de Umirim.  

Viemos relatar que a retomada das atividades presenciais na escola exige 
do sistema educacional um olhar abrangente e o entendimento de que é necessário 
um plano de ações.  Destacaremos aqui dois pontos fundamentais para o 
entendimento da questão levantada.  

Primeiramente o prédio está com a estrutura impossibilitada de 
funcionamento, necessitando de uma reforma, a qual já está programada para dar 
início a partir do dia 25 deste mês de maio, com os reparos necessários para a 
adequação do prédio escolar. A segurança dos alunos está em primeiro lugar e a 
situação em que se encontra o prédio escolar gera preocupação e não está a favor do 
retorno presencial das crianças. A necessidade de uma boa estrutura física 
da escola é o principal desafio para o retorno. 

Segundo, em nenhum momento os alunos matriculados na escola estão 
sendo prejudicados por falta de atendimento. As aulas estão sendo remotas, com 
compromisso e responsabilidade e as crianças são acompanhadas e avaliadas com 
diagnósticos frequentes, atrelados a um processo de devolutiva de fácil leitura e 
interpretação pelos alunos, entregues mensalmente e seguidos de ações de aulas 
online diárias, e fortalecimento da comunicação com as famílias. Inclusive foi realizada 
a entrega de um kit de material pedagógico contendo mochila com livros didáticos, os 
quais são utilizados pelas crianças no processo de ensino e aprendizagem. A entrega 
ocorreu no dia 18 de abril para as crianças da Creche (alunos de 2 e 3 anos)  e dia 31 
de março de 2022 para crianças da Pré-escola (alunos de 4 e 5 anos), todas as 
crianças da escola receberam. Essas são algumas das estratégias adotadas pela 
instituição com a finalidade de não prejudicar o progresso escolar dos discentes. 
Desse modo, são oferecidos suporte e os materiais essenciais à continuidade do 
processo de aprendizagem, objetivando preservar a qualidade e a eficiência mesmo 
a distância.  

Finalizamos ressaltando que o planejamento dos professores acontece 
semanalmente com o acompanhamento da Coordenadora Pedagógica, momento no 
qual discutem, planejam e elaboram estratégias e atividades estimulantes, criativas e 
incentivadoras para melhorar a qualidade de ensino.    

Sem mais para o momento, contamos com a compreensão e agradecemos 

desde já a colaboração de todos. 

Umirim, 19 de maio de 2022 
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